

Ribuan Pelari Ikuti Ajang UGM FEBulous Run

Tuesday, 24 September 2019 WIB, Oleh: Gloria



FEB UGM berkolaborasi dengan Keluarga Alumni Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Gadjah Mada (KAFEGAMA) menyelenggarakan UGM FEBulous Run bertajuk “The First Jogja City Run”, Minggu (22/9).


Acara ini digelar tidak sekadar sebagai kompetisi lari, namun juga sebagai ajang reuni bagi alumni FEB UGM.

“Kami sangat mendukung kegiatan ini dan berharap ke depan terus dapat dilaksanakan kembali” ujar Rektor UGM, Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU.

Perlombaan yang pertama kali diselenggarakan di lingkungan UGM ini terbagi ke dalam kategori jarak 10K, 5K, dan 2.5K. Dalam sambutannya, Ketua Kafegama yang juga Gubernur Bank Indonesia, Dr. Perry Warjiyo, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan hasil kerja keras dari Kafegama atas dukungan FEB UGM.

UGM FEBulous Run merupakan salah satu kegiatan yang dirancang sebagai bagian dari perayaan Dies Natalis ke-64 FEB UGM. Gelaran yang mengangkat nilai sejarah kota dan budaya dengan rute melintasi lokasi-lokasi legendaris ini diharapkan dapat menjadi salah satu destinasi lomba lari sarat unsur budaya yang diminati pelari dalam dan luar negeri.

“UGM FEBulous Run merupakan ajang bergembira bersama. Terima kasih kepada Kafegama yang berpartisipasi untuk memeriahkan Dies Natalis ke-64 FEB UGM,” ujar Dekan FEB UGM, Eko Suwardi, PhD.



Tak kurang dari 2.000 orang mengikuti ajang kompetisi lari ini, mulai dari pelari profesional dari berbagai negara hingga pelari pemula. *Flag off* untuk lari 10K dimulai tepat pukul 06.00 WIB oleh Rektor UGM, Dekan FEB UGM, Ketua Kafegama, dan Kapolda DIY, dilanjutkan *flag off* lari 5K, dan 2,5K.

Start dan finis lomba dilakukan di di pelataran muka kampus FEB dan melintasi daerah wisata di Yogyakarta seperti Mangkubumi dan Malioboro.

Rektor UGM, Kapolda DIY, CEO Garuda Indonesia, serta Direktur Utama BNI juga turut berpartisipasi mengikuti ajang kompetisi ini. Berbagai mitra turut memeriahkan kegiatan ini sehingga semakin meningkatkan minat masyarakat Yogyakarta. Kategori 10 K putra dan putri, dimenangkan oleh pelari asal Kenya dan berhak mendapatkan tiket dari Garuda Indonesia.

Pada kesempatan ini, sebagai wujud kepedulian terhadap almamater, KAFEGAMA juga memberikan bantuan beasiswa sebesar Rp100.000.000. Bantuan ini diberikan secara simbolis oleh Ketua KAFEGAMA kepada Dekan FEB UGM, dengan disaksikan oleh Rektor UGM. (Humas UGM/Gloria)

Berita Terkait

- [Kafegama Selenggarakan UGM FEBuolous Run 2019](#)
- [Ribuan Alumni UGM Ikuti Niti Laku](#)
- [Regulasi Emosi Terbukti Pengaruhi Pencapaian Prestasi Olahraga](#)
- [UGM Lepas 47 Kontingen PIMNAS ke-35 di Malang](#)
- [Ganjar Pranowo Ikut Jadi Pelari di UGM ITR 2022](#)